



Cordemais, le 17 septembre 2020

Écoute, proximité et bienveillance... le crédo de Franck CLOUET

Conseil Municipal



Franck CLOUET adore découvrir de nouvelles activités. Cela tombe bien, car en tant que 3ème adjoint en charge des Relations sociales, Conseil des Sages et monde agricole, il a « *tout à apprendre* » avoue t-il avec humilité.

Arrivé à Cordemais en 2003 pour rejoindre sa compagne « *du cru* », il rencontre Daniel GUILLÉ en 2005 : « *nous pratiquons la Danse de Salon à l'ASC* » indique t-il. S'il a intégré son équipe, c'est pour pouvoir aider les gens. « *Quand je serai grand je serai "aideur" !* », cite t-il. « *Cette phrase, entendue un jour, résume bien ce que je suis et ce que je pense* ». Fier d'être élu, même si les débuts sont « *un peu chaotiques à cause de la situation sanitaire* », reconnaît-il, il considère son mandat d'Adjoint comme « *une chance et un devoir, non comme un droit* ». Et pour lui, le plus important réside dans la communication : « *pas sur les ordinateurs ou les smartphones, mais entre 2 personnes, face à face* ». Et d'ajouter : « *je ne peux pas vivre sans échange ; j'ai le contact facile, mais je sais rester à ma place* ».

Derrière le terme « relations sociales » il y a la gestion du personnel communal. Pour cela, il pourra s'appuyer sur l'expérience acquise, depuis 20 ans, grâce aux mandats syndicaux qu'il exerce au niveau national pour défendre sa profession de convoyeur de fond : « *le droit du travail est différent dans la fonction publique, mais les relations humaines restent les mêmes ; l'écoute et l'échange avec les agents seront primordiaux !* ».

De l'échange, il y en aura aussi au sein du Conseil des Sages. C'est du moins le but de cette instance participative : « *je souhaite qu'il soit mis en place pour le début de l'année prochaine* » indique t-il. Il fonctionnera comme le Conseil Municipal, sur la base d'un règlement intérieur et sous couvert de Monsieur le Maire « *qui devrait m'en confier la délégation* », précise t-il. Il sera composé d'une dizaine de membres. Un appel à candidature sera lancé auprès des aînés de la commune. Le choix définitif sera déterminé par le Maire. « *Il est important que nous puissions tous bénéficier des idées et de l'avis de nos anciens. Il faut qu'ils aient voix au chapitre, et mon rôle sera d'y veiller* ».

Si le Conseil des Sages sera « *la mémoire de la commune* », les agriculteurs, eux, représentent « *la mémoire de la terre* ». Ces derniers bénéficieront aussi de la bienveillance de Franck CLOUET et sa commission : « *leur métier n'est pas simple, mais il est indispensable à notre équilibre. Cordemais est une commune rurale avant tout, ne l'oublions pas !* ». Depuis quelques temps, il va à leur rencontre « *pour les écouter, mais surtout récolter leurs avis* » explique t-il. « *Ils bossent tout le temps, ils ont une connaissance du territoire incroyable, ils sont réceptifs à ce qui se passent sur la commune et je les sens très impliqués* ». Aussi, chaque année il souhaite réunir le monde agricole avec quelques élus et agents concernés, « *pour un moment de discussion et de convivialité* ».

Accompagnés des membres de sa commission, à savoir Thierry GADAIS, Cécile SACHOT, Katel RABY, Aude JOUSSE, André LANCIEN, Yves-Marie DELANOË, Karine DESVARD et Anaïk FOURDILIS, Franck CLOUET souhaite avant tout œuvrer dans l'intérêt des Cordemaisiens et reconnaît volontiers ne pas partir de rien : « *on a une commune bien équipée, il faut s'en servir, tout en essayant d'y apporter notre touche personnelle* ». Et de conclure « *il faut intéresser les gens. Pour cela, l'écoute, la proximité et la bienveillance devront être employées et pratiquées correctement* ».